

## Soriana informa

En relación con la alerta vertida por la FDA sobre fresas orgánicas congeladas de Baja California, nos permitimos comentar lo siguiente:

- Las fresas congeladas y frescas, que hoy se encuentran disponibles en nuestros pasillos y refrigeradores, no representan ningún riesgo para la salud. Nuestros proveedores son de origen nacional y cuentan con todas las medidas y sellos sanitarios que garantizan el consumo de los mismos.
- En Organización Soriana, contamos con un estricto sistema de aseguramiento y control de calidad durante todo el proceso logístico y de manipulación de Alimentos y Frescos, lo que garantiza su higiene y salvedad.
- Encontramos importante mencionar que no comercializamos ningún producto enlistado por la FDA en su "alerta" titulada "Frozen Organic Strawberries", publicado el pasado 13 de junio.
- Para Organización Soriana lo más importante es el bienestar de nuestros clientes y comunidad en general, por lo que cuidamos la calidad e inocuidad de cada uno de los productos que ofrecemos en nuestras tiendas.

Organización Soriana reafirma su compromiso de servir y deleitar a las familias mexicanas con productos y servicios de alta calidad que satisfagan las necesidades de nuestros consumidores.